

La nouvelle fraternité à Assise

[Imprimer](#)

[Imprimer](#)

Image not found

[Assise, fraternité de Bose](#)

Crypte de San Masseo

Nous sommes heureux de pouvoir finalement annoncer que, durant les derniers mois, nous avons acquis le Monastère de San Masseo à Assise qui, après les travaux de restructuration qui ont déjà commencé, accueillera, *Deo volente*, une nouvelle fraternité de notre communauté. Voilà plus de dix ans que nous avons quitté la fraternité de San Benedetto, en raison du tremblement de terre

Nous sommes heureux de pouvoir finalement annoncer que, durant les derniers mois, nous avons acquis le **Monastère de San Masseo à Assise** qui, après les travaux de restructuration qui ont déjà commencé, accueillera, *Deo volente*, une nouvelle fraternité de notre communauté. Voilà plus de dix ans que nous avons quitté la fraternité de San Benedetto, en raison du tremblement de terre: nous pourrons ainsi retourner et être présents dans la ville bien-aimée de saint François.

Le monastère de San Masseo est situé sur le flanc de la colline d'Assise, entre San Damiano e Santa Chiara, le long de l'ancienne route, jadis appelée « via petrosa », qui descendait depuis Porta Mojano vers la vallée et les champs cultivés. Selon les sources documentaires, le monastère de San Masseo *de Plathea* – c'était son nom ancien – fut fondé au XIe siècle, entre 1059 et 1091, par un certain comte Lupone, probablement sur le lieu où s'élevait auparavant un temple païen, si l'on en croit les archéologues. En mai 1130, l'église de San Masseo, avec tous les biens qui lui étaient liés, fut cédée à l'abbé de Santa Croce di Sassovivo, sous la juridiction duquel elle resta jusqu'en 1503, quand le prieuré de San Masseo fut incorporé aux biens de l'abbaye de San Pietro d'Assise, à laquelle elle a appartenu jusqu'à aujourd'hui. Selon une ancienne tradition orale – qu'il nous plaît de répéter – sur le lieu où s'élève San Masseo, saint François avait l'habitude de se rendre pour se tenir en prière. De l'ancien complexe demeurent aujourd'hui la très belle abside, curieusement orientée vers l'occident (seul cas à Assise avec l'église supérieure de San Francesco) et la crypte, une des lus anciennes du diocèse, légèrement postérieure à celle de San Rufino qui remonte à 1028.

Nous sommes reconnaissants au Seigneur pour ce don et conscients de la grave responsabilité qu'implique de recevoir en garde, de la part de la tradition monastique, des pierres aussi chargées d'histoire et de mémoire. Nous faisons confiance dans l'aide de Dieu et dans le soutien de ceux qui, amis et hôtes, durant toutes ces années d'absence d'Assise, nous ont fait savoir leur proximité et leur désir de nous voir revenir un jour. Notre pensée fraternelle va aussi au **p. Cipriano Carini** et à la communauté de l'Abbaye de San Pietro d'Assise, unis dans la commune vocation monastique.